

## ASAMBLEA DE RISARALDA

07/04/2016

### **Asamblea de Risaralda presente en La Virginia**

Después de varias denuncias de la comunidad en la que se reportaban inundaciones en el sector de La Milagrosa en La Virginia, el presidente de la Asamblea de Risaralda, Alexander García Morales, decidió conocer de primera mano la situación, así que se desplazó hasta el sector, en compañía de la concejal de esa localidad María Eugenia Giraldo y del gerente de la Promotora de Vivienda, Carlos Alfonso Echeverry.

“El sector de La Milagrosa ha tenido un problema en los últimos días, pues según la comunidad cada que llueve se inunda. Por eso quisimos venir, pero con la persona encargada para eso para que pudiera contestarle a comunidad, el ingeniero Echeverry. Logramos hacer una gestión importante para unos recursos para invertirle a la vía y están adelantando las acciones para que en pocos días se solucione esta problemática y las casas dejen de inundarse”, dijo García Morales.

Agregó que el interés de la Duma es “trabajar de frente, dar soluciones. Aprovechó para resaltar la disponibilidad del señor gerente y de nuestro gobernador. La Asamblea está pendiente de todos y cada uno de los problemas de nuestro departamento y donde nos necesiten allí estaremos”, comentó.

Por su parte, Jhon Jairo Vasco Suaza, fiscal de la Asociación de Juntas de Acción Comunal en La Virginia y veedor de Colombia Humanitaria para la ola invernal 2010 en adelante, dijo que el objetivo de La Milagrosa era que las personas del municipio que antes se inundaban, no volvieran a sufrir por la misma situación, “queremos que los gobernantes se pongan la camiseta por estas personas, no todos, pero si algunos, tienen este inconveniente. Esperamos que nos escuchen”.

Al respecto el gerente de la Promotora, dijo que hubo dos inundaciones, una de seis viviendas y otra de unas 12, “el agua se saturaba por los patios, la buena noticia es que ya tenemos respuesta por parte del DNP y vamos a darle solución a esta problemática, el día de hoy ya hay una comisión de topografía diseñando unos puntos para estructurar un diseño de la vía para garantizar que esto no vuelva a ocurrir”.

Ante esta situación, la concejal de la localidad, María Eugenia Giraldo, agradeció la gestión del presidente, “gracias a la Asamblea Departamental, pudimos darle respuesta a estas personas. Esperamos que esto no vuelva a ocurrir, por el bienestar de la comunidad”.

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda